

## Pep Guardiola : «Je suis vidé»

Écrit par Sport24

Vendredi, 27 Avril 2012 19:23

---



Le jour tant redouté par le FC Barcelone est arrivé : Pep Guardiola, l'entraîneur aux 13 titres sur 17 possibles en 4 saisons, ne renouvellera pas pour la saison prochaine. Le technicien catalan s'en va en laissant une série de records et de trophées impressionnantes, «vidé» mais avec un rêve fait réalité.

Pep, quelle est la raison de cette décision ?

Pep Guardiola : La raison est très simple. Cela fait 4 ans que je suis sur le banc du Barça et 4 ans usent beaucoup. Le temps finit par user toute chose et moi je suis vidé. Je me suis vidé et j'ai besoin de me remplir de nouveau. C'est la raison fondamentale pour laquelle j'ai dit au

## Pep Guardiola : «Je suis vidé»

Écrit par Sport24  
Vendredi, 27 Avril 2012 19:23

---

président Rosell en septembre ou octobre que mon étape au Barça prenait fin.

Les derniers résultats ont-ils influencé cette décision ?

Non, je l'ai prise bien avant. Un entraîneur a besoin d'être fort, d'avoir cette vie, cette énergie et cette passion nécessaires pour transmettre tant de choses à ses joueurs avant tout, mais aussi au club. C'est ce qui aide chacun au club à prendre du plaisir. J'aurais porté préjudice aux joueurs en poursuivant. Je les apprécie trop pour leur faire ça. Le nouvel entraîneur donnera des choses que je ne peux plus donner.

Pourquoi le communiquer si tard si la décision était prise en début de saison ?

Je le communique maintenant car l'équipe n'est plus en course dans les compétitions importantes, et que cela affectera moins sa continuité cette saison.

Quel bilan tirez-vous de ces quatre années ?

Un bilan très positif. Je crois que j'ai rempli mon devoir. Je suis très fier d'avoir été ici, au Barça, dans ce club plus que centenaire qui a une force imparable.

Qu'avez-vous dit à vos joueurs ?

J'ai eu l'immense privilège d'entraîner une équipe incroyable. Il m'ont permis de prendre beaucoup de plaisir et je les ai remerciés d'avoir rendu réalité des milliers de matches et de phases de jeu que j'avais rêvés. C'est le plus beau cadeau qu'ils pouvaient me faire et je l'emporte avec moi dans mes souvenirs. J'ai une pensée pour Eric Abidal qui a eu sa transplantation de foie ou pour Keita, qui a été mon thermomètre dans ce club.

Votre adjoint, Tito Vilanueva, va vous remplacer, qu'en pensez-vous ?

Tito est plus que capable de remplir ce nouveau rôle. C'est un homme du club qui connaît parfaitement l'équipe et l'institution. Il n'y a pas de quoi s'inquiéter.

Avez-vous décidé de votre avenir ?

Je n'ai pas la force en ce moment de décider de mon avenir. Ce n'est pas un objectif que de trouver tout de suite un autre challenge. Mieux qu'ici, je ne serai jamais. C'est chez moi, je vis et j'entraîne près de chez moi, de mes amis. Je suppose que j'entraînerai de nouveau mais ce n'est pas sûr aujourd'hui. Il y a d'autres choses que le football dans la vie.